



Suscribete

Iniciar Sesión

Home > Bogotá

4 ago 2021 - 7:37 p. m.

Ministro de Defensa anuncia la llegada de 1.500 policías a Bogotá

El ministro Diego Molano, aseguró ante el Congreso que la creación de la Policía Metropolitana de la Sabana ya es un hecho, a su vez, anunció la llegada de más pie de fuerza a la capital.

Redacción Bogotá

Bogotá











La Policía Metropolitana de la Sabana contaría con cerca de 3.500 uniformados.

EFRAIN HERRERA

Por las alertas tempranas emitidas por la **Defensoría del Pueblo** sobre la inseguridad en Bogotá, la Comisión primera de la Cámara de Representantes citó al ministro de Defensa **Diego Molano** a un debate de control político en donde mencionó que este año se reforzara la seguridad en la capital con la llegada de 1.500 policías.

Molano también aseguró ante el Congreso que el Ministerio y la **Policía Nacional** están realizando las acciones necesarias para resolver las recomendaciones que ha hecho la Defensoría por medio de las alertas tempranas.

Lea: Defensoría del Pueblo alerta sobre presencia de grupos armados ilegales en Bogotá.

"Se tomó la decisión de destinar 995 policías más a la ciudad de Bogotá que llegan a complementar los 17.000 policías que ya tiene el Distrito. Están llegando 1.500 este año, de estos, 500 hacen parte de la Policía Judicial y de Inteligencia, para desmantelar el crimen en la ciudad".



Le puede interesar: Bogotá: las medidas anunciadas por Claudia López tras violencia en El Campín.

A su vez, el ministro destacó que, aunque la creación de la **Policía Metropolitana de la Sabana** está en proceso de estructuración,

esto ya es un hecho, pues se estima que sean 3.500 policías los que integren esta seccional. "Estamos en pleno proceso de estructuración, serían 3.500 hombres a cargo de esa Policía Metropolitana".

El 31 de mayo la **Defensoría del pueblo** emitió una alerta temprana en donde denuncia la presencia de grupos armados ilegales en **Bogotá** y **Cundinamarca**, la entidad informó que siete organizaciones ilegales se disputan el control territorial y económico en la ciudad capital y en 12 municipios del departamento.

Aunque en su momento la alcaldesa **Claudia López** aseguró que no hay pruebas sobre la presencia de grupos armados ilegales en la capital, la Defensoría especifica que esta alerta temprana hace alusión a Autodefensas Gaitanistas de Colombia, Frente Urbano del ELN, facciones disidentes de las ex FARC-EP, Águilas Negras, Los Paisas y Los Boyacos.

Lea también: Lo que ha pasado con la Primera Línea en Bogotá.

Las localidades priorizadas son Ciudad Bolívar, Usme, Bosa, Kennedy, San Cristóbal, Rafael Uribe Uribe, Fontibón, Engativá, Suba y Usaquén. En estos sectores las bandas criminales estarían realizando extorsiones, homicidios, amenazas, reclutamiento de menores, desaparición, entre otros delitos.

Ante esto, el ministro Molano destacó que, "durante el primero de enero y el 29 de julio han sido neutralizados más de 45 miembros

pertenecientes a las estructuras de Grupos Armados Organizados (GAO) y Grupos Delincuenciales Organizados (GDO) en Bogotá". En este periodo de tiempo se han neutralizado seis miembros del ELN, tres del Clan del Golfo, tres integrantes de las disidencias de las Farc y 33 miembros de Grupos de Delincuencia de Bogotá.





Temas Relacionados





1 comentario